
令和３年度 岩崎地区市政座談会 提案課題と回答 

 

日時：令和３年12月21日 午後６時～  

場所：岩崎地区交流センター      

 

■提案課題① 

 北上市総合計画 

 

➢市からの回答 

  別紙資料No.１～No.４のとおり 

 

 

■提案課題② 

 地域の公共交通について 

 

➢市からの回答 

  ○今後の公共交通の計画、構想について  

   「人口減少・少子化・高齢化社会を踏まえ、持続可能な公共交通ネッ

トワークを目指し、既存路線を維持・強化する」ことを基本的な方向性

として、新計画の策定を進めています。利便性の向上や地域の方々にと

って使いやすい公共交通について、地域の方々の意見を伺いながら検討

していきます。 

 

  ○おに丸号運行エリアの拡大、運行日数等の増加について  

   おに丸号の運行エリア、運行日数等は、持続可能な公共交通について

考慮した上で、市と地域で協議を行いながら見直しを図っていきます。 

 

  ○のりた君予約窓口対応の改善について  

   運行事業者に窓口対応に関する要望があったことをお伝えします。 

 

  ○公共交通のバリアフリーについて 

   おに丸号立花岩崎線用車両は、手摺やステップなどを装備したバリア

フリー車両です。引き続き、バリアフリーに配慮した利用環境の整備を

進めていきます。 


